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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.10.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Krankenstand innerhalb der Stadtverwaltung soll derzeit sehr hoch liegen. Einige Ämter 

beklagen sich über einen häufig hohen Ausfall von Mitarbeitern. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie hat sich der Krankenstand zahlenmäßig seit Anfang 2015 bis heute entwickelt? 

 

2. Wie viele Mitarbeiter sind dabei mit Krankenschein krank gemeldet (Bitte nach Ämtern 

auflisten)? 

 

3. Wie viele Mitarbeiter sind dabei ohne Krankenschein krank gemeldet (Bitte nach Ämtern 

auflisten)? 

 

 

 

21.09.2017, gez. i. A. xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Dr. Pistner, Fraktion CDU 
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